
Ata da Assembleia Geral dos Estudantes do Curso de Licenciatura em Matemática 
Noturno 
 
Aos vinte sete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, ás dezoito horas e 
quarenta minutos, no auditório da reitoria, no campus Anglo da Universidade Federal de 
Pelotas, situada na Rua: Gomes Carneiro, 01 na cidade de Pelotas – RS, foi realizada uma 
assembleia geral dos estudantes do curso de Licenciatura em Matemática Noturno, sobre a 
formação de uma comissão organizadora de eleições – COE sob a presidência de Guilherme 
Felipe Pires com matricula 20100101, vice-presidente Camila Pinto Aires com matricula 
19101858 ,com primeira  secretária Karen Klug Kruger com matricula 20100674, segundo 
secretário Uilliam da Fonseca Escouto com matricula 20102913, primeiro suplente Fabiane 
Peter Munhoz com matricula 19102699 e segundo suplente Dion Gustavo Oxley Leite, com 
matricula 19103041.Foi colocada em votação essa comissão e aprovada por unanimidade, o 
objetivo é a criação do Centro Acadêmico em Matemática Noturno – CAMAT NOTURNO, os 
presentes reiteraram sua posição de importância da criação deste, para os alunos serem 
representados em meio a alguma situação. Uma das pautas desta reunião é a transferência 
do curso de Licenciatura em Matemática Noturno do campos Anglo para o campos Capão do 
Leão. No início desta reunião foi apresentado a ideia da criação do CAMAT, mas 
primeiramente da COE e seus representantes. O Objetivo deste CAMAT é ter maior 
representação. Nesta reunião foram relatados problemas do curso ser sediado no Campos 
Capão: volta para casa, principalmente os de outras cidades, segurança, pensar na questão 
das mulheres, transporte que não levaria até o Capão, falta de horários de ônibus. Também 
foi destacado sobre dois levantamentos feitos através do colegiado de forma online, o 
primeiro sobre a troca do local do curso e o segundo sobre o horário das disciplinas. A 
essência do curso de Licenciatura em Matemática Noturno sempre foi atender á todos, e por 
meio desta reunião queremos manter esta essência. Todas as informações estarão na página 
do colegiado. Nada mais a tratar, foi encerrada a assembleia as 20 horas e 20minutos. 
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